

Los de Spa, con problemas para ganar a domicilio, caen en Valls por 19 puntos de diferencia

El Argenta buscará la victoria en casa, ante otro rival directo

SARA RAMOS

Parece que al CB Argenta Granollers se le resisten los partidos a domicilio. Y es que en las últimas ocho jornadas no ha ganado ni un encuentro fuera de casa. El pasado fin de semana, en Valls, cayó por un contundente 90-71. Y esto al entrenador **Quique Spa** ya le está haciendo reflexionar: *"Esta semana intentaremos hacer valer el factor pista, porque parece que nos sentimos más cómodos jugando en casa"*. Así que el equipo de Spa buscará la victoria en casa, en el último partido del año, ante otro rival directo... aunque sabe que no será nada fácil.

Mañana sábado, a las 18:30 horas, recibe al CB River Andorra, equipo que se encuentra en el tercer lugar de la clasificación, con un balance de 9 victorias y tres derrotas, empatado a puntos con el Valentine Montcada que es segundo. Lidera el grupo: UGT Aragón. El Argenta, que tras la derrota ante el Valls ha caído de la cuarta a la sexta posición, se coloca a dos puntos de su próximo rival, que se encuentra en un buen momento. Para Spa, es un equipo que está jugando muy bien esta liga, con un equipo muy compensado, con un excelente tiro exterior, buen rebote y eficaz defensa.

Partido complicado, pues, para los de Spa, que quieren cerrar el año con una victoria que les haga olvidar el partido en Valls que para el entrenador *"ya salimos derrotados antes de comenzar el partido"*... o por lo menos esa era sensación que tuvo a los pocos minutos de empezar el encuentro. Un choque del que ha podido sacar sus propias conclusiones y plantear de otra manera esta semana de entrenamiento. *"Más que trabajar las cuestiones tácticas, hemos estado trabajando la cuestión mental. Podemos ganar o perder, pero tenemos que estar dentro del partido. Por eso me preocupa más la parte psíquica que no la técnica o la táctica... tenemos que reaccionar para que no repitamos otro día como el que vivimos en Valls"*.

FUERA DE JUEGO

Aunque el Argenta empezó bien el partido, dominando en marcador, por poco, pero domi-



Xavier Solanas

A pesar de dominar en la primera mitad, el Argenta no acabó de creérselo y se rindió ante el Valls.

nando, pudo cerrar el primer cuarto con un 21 a 24. Estaba acertado en el tiro y bien en defensa, anulando a su jugador más peligroso, **Jonathan Ramírez**. La misma tónica se sucedió

antes de llegar al descanso, a pesar de que finalmente el Valls pudo ponerse con un punto por delante en el luminoso (41-40).

En la reanudación, las cosas se torcieron para el Granollers, que

El Torneig Argenta de Nadal de minibàsquet llega a su sexta

Pasado mañana domingo, el pabellón del Club Bàsquet Granollers volverá a acoger el Torneig Argenta de Nadal de minibàsquet, que ya llega a su sexta edición. Un torneo en el que participaran un total de 18 equipos, entre ellos el CB Granollers, Lliçà d'Amunt, CB Vilanova del Vallès, Joventut de Badalona, La Salle Manresa, Cornellà, Girona...

La competición, que se divide en cuatro grupos masculinos y dos femeninos, dará inicio a las 9 de la mañana. Por la tarde, se disputarán las semifinales y la final, con la femenina que se celebrará a las 18:20h y la masculina, a las 19:00h. En total, se llegarán a disputar una cuarentena de partidos, en una jornada que, un año más, reunirá a jugadores de entre 10 y 11 años procedentes de clubes de baloncesto de diferentes puntos de Catalunya.

CB Valls Felix Hotel 90

Argenta CB Granollers 71

Valls: Eduard Villacampa (9), Jorge matamoros, Albert Pascual (13), Aurimas Stakenas (15), Miguel Ángel García (12), Jonathan Ramírez (31), Ignacio Farré (10).

Granollers: Juan Mesas (11), Oliver Gómez (12), Jorge Sotomayor (17), Romà Cutrina (6), Rafa González (5), Oriol Bayó (4), Darío García (47), Xavier Solé (11), Lucho Fernández (1).

Parciales: 21-24, 41-40, 66-56, 90-71.

Clasificación: El Argenta baja hasta el sexto lugar, con un balance de siete victorias y cinco derrotas.

Próxima cita: Argenta-Andorra, maña sábado a las 18:30 horas, en el pabellón de la calle Girona.

salió desinflado. Y nada más empezar la segunda parte, el Valls consiguió llevarse el partido al bolsillo. El Granollers parecía ausente, tanto en ataque como en defensa. Dejó pasearse por pista a los hombres claves del Valls, entre ellos Ramírez, que anotó cuatro triples consecutivos, mientras que al Granollers no le entraba nada. En los cuatro primeros minutos, sólo anotó dos puntos, a la vez que el Valls se trabajó una renta de casi 20 puntos, rompiendo el partido a su favor. El Granollers estaba fuera de juego, a pesar de que logró recuperarse -aunque tímidamente- al zanjar el tercer cuarto con un 66-76.

En el último período, el partido ya estaba prácticamente decidido. El Granollers, que parecía no estar por la labor, no pudo evitar que los locales volvieran a aumentar las diferencias en un marcador que acabó con un 90 a 71 definitivo.

"A pesar de que al principio estábamos por delante en el marcador, ya vi cosas que me dieron a entender que el equipo no estaba lo bastante metido en el partido", dijo Quique Spa, que intenta encontrar una explicación en el hecho de jugar un domingo por la tarde y en que fuera en Valls, tras un viaje de más de 100 km. Un partido del que los de Spa intentarán recuperarse este fin de semana, en casa, con el factor pista a su favor y con la voluntad de no descolgarse de la parte alta de la clasificación.